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Le Brusquet-Bulletin municipal N°10-Juillet 2023 



R 
etour sur la réunion publique du 

20 Juin 2023 qui n’a pas déplacé 

les habitants de la commune et 

nous le regrettons. 

Celle-ci était l’occasion de faire un point à mi

-mandat sur les projets en cours, à savoir : 

- Lancement du marché pour le changement 

des menuiseries et volets des bâtiments 

communaux (Mairie, salle conseil, logements 

communaux, salle du Mousteiret…) 

- Rénovation acoustique et énergétique de la 

salle polyvalente 

- Changement des éclairages du stade 

- Remplacement du jeu de l’école 

- Réfection d’agrès au parcours sportif Lucien 

AUZET. 

- Etude en cours sur un réaménagement 

urbain devant la mairie et l’école. 

J’ai proposé également lors du dernier con-

seil municipal, de déposer un dossier de de-

mande de subvention pour l’installation 

d’une caméra de vidéosurveillance au carre-

four d’accès à la mairie sur la RD900 et qui 

ne filmera que cette voie (c’est pour un mail-

lage départemental qui en cas de cambrio-

lage ou autres délits, permettra de suivre les 

trajets des véhicules pré identifiés). Ces films 

seront visibles par les autorités judiciaires 

que sur demande du Procureur lors d’une 

ouverture d’une enquête. 

Le dossier de la rénovation de la cour de 

l’école a été mis en attente d’opportunité de 

financement. 

Nous lançons une étude (avec l’aide du SDE 

04 et P2A) pour la mise en place de pan-

neaux photovoltaïques sur les bâtiments 

communaux (Ecole, mairie, salle polyvalente, 

ainsi que la bibliothèque) en auto consom-

mation. 

J'ai inscrit la commune dans le projet "Cube 

école" porté par P2A. Il s'agit de faire des 

propositions de rénovation énergétique et 

d'évolution de nos modes de consommation, 

afin de rationaliser notre dépense énergé-

tique. L'équipe pédagogique, les parents et 

le personnel des écoles seront associés à ce 

projet. 

De même, j'ai présenté en Conseil Commu-

nautaire le dispositif "Atout village 04" porté 

par la Préfecture qui finance à 70% un em-

ploi de P2A. Celui-ci consistera à aider les 

petites communes pour le montage de dos-

siers complexes (demandes de subventions, 

marchés, conseil en ingénierie…). 

J’ai énuméré les principaux dossiers en 

cours, d’autres projets sont bien entendu 

dans les cartons dans l’attente de faisabilité.  

Voici un compte rendu des sujets que je vou-

lais aborder. 

En vous souhaitant à toutes et tous de 

bonnes vacances estivales et à la rentrée 

prochaine. 

Votre Maire 

Gilbert REINAUDO 

 Le mot du Maire 
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 Compostage 

 Fête de l'école 

 Solidarité Ukraine 

 Comité des fêtes 

 Foot cool 

 Section Gym 

 Jeunes Aiglun-Le Brusquet 

 Remerciements 

 Santé publique 

Directeur de la publication 

Gilbert REINAUDO 

Comité de rédaction 

Marion CORRIOL 

Christelle COUET 

Thierry NOTO 

Serge PAU 

Crédits photos 

Mairie du Brusquet 



2 


 

Héloïse Pelletier 
Fille de Claire Bonsignour et Lucas Pelletier 
Petite-fille de Carole et Denis Bonsignour  

 
 

Le Conseil Municipal adresse ses meilleurs vœux et ses plus vives félicitations aux heureux parents 
et grands-parents. 

Li Nòvi 

 

 
 

 

Mariage de Jeanne RICHARDET 
et Florent GIANNUCCI 

le 10 juin 2023 
 
 
 
 

 
 
 

Mariage de Johanna CAVEZZA 
 et Flavien AUBRY 

le 17 juin 2023 
 

 
 

Le Conseil Municipal adresse ses plus vives félicitations et ses meilleurs vœux 
de bonheur à ces familles. 




 

Monsieur Georges FORNERON le 19/06/2023 

Le Conseil Municipal présente ses plus sincères condoléances aux familles 

touchées par ce deuil. 
En lien avec cette rubrique, le comité de rédaction se tient à la disposition des familles 

pour tout article que vous souhaiteriez faire passer dans l'Echo de Lauzière. 
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L 
e mercredi 28 juin 2023, Aurore Vignarath de l’association GESPER nous a rendu visite pour accom-

pagner les usagers de la plateforme de compostage partagé.  

La dizaine de personnes présentes a pu bénéficier d’informations, d’astuces et de démonstrations des 

bons gestes pour un compost de qualité. 

 

Elle a rappelé l’importance de déposer des bio déchets coupés en petits morceaux et de les étaler dans le bac. Il 

est également indispensable d’ajouter du broyat en quantité équivalente (exemple : 1 seau de bio déchets = 1 

seau de broyat). 

Sa venue a été l’occasion de retourner le contenu du premier bac déjà rempli, dans le bac de maturation où le 

compost va rester entre 8 et 12 mois avant de pouvoir être distribué aux usagers. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous remercions les habitants ainsi que les élèves de l’école qui fréquentent la cantine pour leur utilisation ré-

gulière de cette plateforme de compostage.  

Par leur contribution, ils permettent de réduire activement l’enfouissement des bio déchets ! 

Christelle et Cyril, les 2 référents de la commune 

Des habitants attentifs aux conseils d'Aurore 
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L 
a forte chaleur n'a pas découragé les familles des enfants de l'école Marcel Roux ce vendredi 23 
juin. Elles venaient assister au très prisé spectacle de fin d'année préparé par les élèves et les en-
seignants tout au long de l'année. 
 

 
Toutes les classes ont présenté des tableaux aux thèmes très variés (animaux, cirque, théâtre...) 
A la fin du spectacle, l'équipe pédagogique a rendu hommage à Didier Carribou, Directeur de l'école pen-
dant 10 ans, qui prendra ses fonctions à Digne lors de la rentrée prochaine. 
 
La soirée s'est prolongée par un apéritif et un repas partagés par les enfants, les parents et les ensei-
gnants. La convivialité était au rendez-vous. 
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S 
ensibilisés par l’actualité et désireux de s’investir pleinement dans un projet humanitaire, des 

sapeurs-pompiers des centres de La Javie et de Digne-les-Bains ont décidé en début d’année 

d’apporter leur aide au peuple Ukrainien. L’ensemble du centre de secours participera alors à la 

préparation de ce voyage à Kiev. 

 

En contact avec une fondation sur place « The Right to Life », qui leur fournira une lettre de mission solli-

citant leur aide et définissant leurs besoins, l’organisation logistique et financière pouvait commencer. 

Grâce à des financements obtenus auprès de différentes structures du secteur (collectivités, associations, 

entreprises) et de l’ouverture d’une cagnotte en ligne pour les donations des particuliers, ils arriveront à 

financer leur voyage.  

L’organisation de 6 collectes auprès de la population sur les communes de la Javie, du Brusquet et de 

Prads-Haute-Bléone leur permettra également de récolter le matériel demandé par la fondation 

(médicaments, nourriture, vêtements..). 

Ils seront au final 5 personnes volontaires à partir du 04 au 09 juin 2023 pour rejoindre l’Ukraine : Nais 

BLANC, Ornella LEPINE, Hugo ABRAHAMIAN, Jean-Daniel CARTA et Jérémy ROCHE. Un trajet de 6 000 km 

"aller-retour" les attendra, en passant par l’Allemagne, la République Tchèque et la Pologne et en se re-

layant nuit et jour pour la conduite des deux véhicules. 

 

Après deux jours de route, ils arriveront enfin à leur destination pour livrer le matériel récolté à la fonda-

tion où un accueil chaleureux leur avait été réservé. Après avoir passé la nuit sur place, ils ont pu visiter 

quelques lieux de la capitale le lendemain en compagnie de leur hôte. Malgré les stigmates de la guerre 

bien présents, ils ont été impressionnés par la volonté des habitants de continuer à vivre normalement et 

de soutenir leurs soldats dans leurs combats pour la liberté. 

 

Ils sont revenus deux jours plus tard, exténués, mais heureux d’avoir pu réaliser leur projet humanitaire 

et d’avoir vécu une aventure humaine très enrichissante. Familles, amis et proches étaient extrêmement 

heureux de les retrouver et remercient chaleureusement toutes les structures et les particuliers qui ont 

participé, de près ou de loin, à la concrétisation de ce beau projet. 



Kiev-place de l'indépendance 
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L 
e comité des fêtes avait donné rendez-vous aux habitants le samedi 24 juin pour fêter la ST Jean 

au parc Ernest Corriol. 

 

La fête de la Saint-Jean, célébrée tous les ans le 24 juin, est à l'origine une fête païenne. Elle 

était célébrée avant la naissance du Christ parmi les premiers peuples slaves pour bénir les mois-

sons. Cette fête a ensuite été christianisée et est aujourd'hui fêtée à travers le monde à quelques 

jours du solstice d'été pour célébrer, grâce aux feux de la Saint-Jean, la lumière de l'été. Certains ri-

tuels y étaient associés : les cendres des feux de la Saint-Jean préservaient les récoltes de la foudre 

et des orages, et pour les amoureux, le fait de sauter par-dessus le feu garantissait que leur amour 

dure toute l'année.  

A partir de 15h le concours de boules a vu s’opposer, sous 

un soleil de plomb, une vingtaine d’équipes en doublette. 

Ce concours a attiré des équipes mixtes, ainsi que de 

jeunes joueurs pour le plaisir de tous. Un grand merci à 

l’ensemble des participants pour leur bonne humeur et 

leur fairplay. 

Pour la soirée, les membres du comité des fêtes avaient 

préparé des grillades et organisé un concert avec le 

groupe de musique « Lav’Angels » qui a distillé des mor-

ceaux de rock et de blues très variés et sans fausses notes, 

un vrai régal aux dires de l’assistance. 

Fête du 15 août 

L 
es membres du comité des fêtes vous donnent rendez-vous pour la fête du 15 aout qui se dérou-

lera en 2 temps. Le vendredi 11 août rendez-vous au Mousteiret à 18h30 pour un dépôt de 

gerbes au monument aux morts, suivi d’un apéritif sur la place des tilleuls et d’un concert avec 

les Boucatas. Des grillades et des boissons seront servis sur place. 

Le samedi 12 août, rendez-vous au Brusquet sur la place Ernest Corriol pour les concours de boules à 15h 

et 21h, puis la soirée dansante avec DJ TOTOR.  

Le dimanche 13 aout, toujours sur la place Ernest Corriol le midi repas moules frites, puis concours de 

boules à 15h et 21h et le traditionnel LOTO à 16h. La soirée sera animée par les Buskateers. 

Le lundi 14 aout concours de jeu provençal à 9h au jeu de boules avec repas boulistes le midi et conso-

lante à pétanque à 15h, puis à 17h concours de belote suivi à partir de 20h un concert Pop rock avec le 

groupe MELKA. 

Le mardi 15 août, à 11h30 dépôt de gerbes au monument aux morts du Brusquet suivi d’un apéritif et à 

15h concours boules. 

Grillades et boissons servies tout au long de la fête. 
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L 
e dimanche 25 juin, le Foot Cool a fait sa journée champêtre de fin d’année au parc Ernest COR-
RIOL Au programme : barbecue géant, pétanque et jeux en bois proposés par "Ludirunner" 
 
 

C’est une journée où tous les adhérents se retrouvent et se rencontrent en famille. Rien de tel pour tisser 
des liens solides et passer d’excellents moments 
ensemble. 
 
L’année a été riche grâce à  
 un nombre record d’adhésions, 
 un loto qui a marché au-delà de nos espé-

rances, 
 une participation en nombre à "Mars Bleu", 

 
et surtout toujours la bonne entente et le plaisir 
de se retrouver ballon aux pieds : vivement l’année prochaine ! 
Bonnes vacances à tous ! 

L’équipe du Foot Cool 
 

 





U 
ne quarantaine d’adhérents de la   gym de l’ASLB se sont retrouvés le 14 juin dernier autour 
des 2 professeurs (Nicole ROUSSY et Jean-Claude MILLET) et du bureau (Joëlle MILLET, Bri-
gitte PAIRE et Nathalie PAU) pour clôturer cette année sportive en toute convivialité autour 
du verre de l’amitié !!! 

Nous tenons à remercier l’ensemble des adhérents pour leur participation active tout au long de l’année. 
Nous remercions également Monique et Véronique qui nous ont fait découvrir la country !!! 
 
Toute l’équipe vous donne rendez-vous à la rentrée avec au programme : 

Mardi 18h30 – 19h30 : renforcement musculaire avec Nicole 
Mercredi 8h45 – 9h45 : gym douce / exercices énergétiques avec Jean-Claude 
Mercredi 18h30 – 19h30 : stretching/ pilates avec Nicole 

 
 
Pour toute information n’hésitez 
pas à nous contacter !! 
Nous vous souhaitons un bel été. 

 
Joëlle, Brigitte et Nathalie 
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L 
’Assemblée Générale se déroule le Vendredi 16 Juin, salle du Mousteiret en présence d’une 

vingtaine d’adhérents. Le FCLB ayant uniquement des jeunes joueurs jouant pour le GJAB, les 2 

AG sont couplées. Nous avons les excuses des maires et adjoints aux sports des 2 municipalités 

du Brusquet et d’Aiglun.  

Un groupement en petites catégories, une entente à partir des U12 : 

Après avoir souhaité la bienvenue à ces assemblées générales du FCLB et du GJAB, Jean Musy, Président 

du FCLB et co-Président du GJAB prend la parole. 

"Il remercie nos différents partenaires, sponsors, toutes les personnes présentes ainsi que les municipalités 

(élus et équipes techniques) qui mettent leurs installations à notre disposition. Merci à Quentin Jouve, pré-

sident de l’US Aiglun et co-président du GJAB avec qui j’ai collaboré pour le fonctionnement du groupe-

ment. Pour ma part, j’ai essayé d’être au plus près des terrains et à l’écoute de chacun, assisté d’une 

équipe sportive et administrative efficace mais qui demande à être étoffée. » 

"Maintenant je me fais l’interprète de tous pour adresser un très grand merci aux éducateurs et dirigeants 

qui n’ont pas ménagé leur implication auprès de nos jeunes malgré des circonstances parfois compliquées. 

Je veux louer leur disponibilité, leurs actions menées bénévolement, en un temps où les associations man-

quent cruellement de bénévoles. Bravo à eux." 

"La prochaine saison, le GJAB restera en autonomie de U6 à U11 inclus tandis que les ententes d’un an 

renouvelable seront reconduites avec le CAD en U15 et en U17. Ces rapprochements, rendus nécessaires 

par la baisse des effectifs, ont très bien fonctionnés. Vous savez que des rapprochements identiques entre 

clubs existent un peu partout dans notre district des alpes. Le but est d’agir dans l’intérêt de nos jeunes 

pour qu’ils puissent pratiquer leur sport au meilleur niveau et dans les meilleures conditions malgré une 

population peu dense dans le bassin dignois. Des rencontres entre dirigeants des 3 clubs ont eu lieu et il 

est apparu que l’élargissement de l’entente aux catégories U12-13-14 était souhaitable car il y aura aussi 

un championnat de foot à 11 en U14. Il fallait donc s’adapter à ces modifications et préparer l’avenir." 

 

Une trésorerie qui permet de faire face : 

Le Secrétaire du FCLB et trésorier du GJAB, J-Pierre Mary poursuit par les aspects administratifs et finan-

ciers.  

"12 réunions ont eu lieu, principalement pour le suivi de l’entente et ce printemps pour son extension avec 

le CAD aux U12 aux U14. Puis il présente les comptes du FCLB puis du GJAB. Nous avons fait le choix res-

ponsable de ne pas demander de subvention auprès de la Municipalité. D’autant que parmi nos bénévoles, 

l’organisation 2 fois par mois de vide-greniers à Digne permet un important sponsoring (+3 000€). S’il ap-

parait un déficit sur les 2 associations, la trésorerie confortable a permis de l’absorber. " 
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Un bilan sportif encourageant et toujours un bon état d’esprit : 

Le nombre de jeunes licenciés s’établi à 106 (-7) dont 52 du FC Le Brusquet dans les différentes catégories 

qui vont de 6 à 18 ans. C’est en baisse sensible… comme partout ailleurs. Mais nous pouvons continuer à 

engager des équipes dans les différentes catégories de U6 jusqu’au U17. 

Dans toutes les catégories, les éducateurs soulignent la bonne mentalité des joueurs et une très bonne 

assiduité même s’il faut des fois un peu relancer. Les résultats sportifs ont été également très satisfai-

sants : 

Philippe Doucet en U12-U13 : «Un groupe homogène d’une trentaine de joueurs qui a bien tenu toute la 

saison (82% d’assiduité). De bons résultats sportifs les 2 équipes finissent 2ème de leur championnat D1 et 

D2» 

Pour les U15, Nicolas Katchadourian : «2 équipes à 11 qui n’ont jamais fait forfait. Forte participation aux 

entrainements. Bon état d’esprit des joueurs sans dissensions entre les 3 clubs» 

Pour les U17, Clarisse Panaïas : « Une seule équipe engagée mais on a bien fait tourner. Elle s’est mainte-

nue de justesse en D1 à l’automne, puis a fait une excellente 2ème partie de saison où l’on finit 2ème. Belle 

assiduité. On repart tous les 3 l’an prochain » 

 

Un Comité de Direction inchangé : 

Les rapports moraux, financiers et d’activité sont adoptés à l’unanimité. Le comité directeur de 7 

membres reste inchangé: Martine Gireud, Martine Musy, Joël Bernard, Philippe Doucet, Jean-Claude Her-

nandez, Jean-Pierre Mary, Jean Musy.  

 




 Quentin Jouve, Jean Musy, Jean Pierre Mary  
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REMERCIEMENTS D’UNE BELLE AVENTURE POTIERE 
 

C ’est avec émotion que je souhaite vous témoigner de mes 25 années de travail de l’argile dans 
cet atelier Soleil des Collines du Mousteiret. Une belle tranche de vie qui va se terminer, dans 
ce beau lieu au 30 Juin 2023. 

Petit historique : 27 ans en arrière Pierre Aubert maire du Brusquet, a tout de suite cru en mon projet 
céramique dans la durée. La Chambre des Métiers  m’ayant bien aidée à monter un bon dossier de pro-
jet, la  mairie obtient des subventions européennes pour réhabiliter cette grange au centre du hameau 
et qui va devenir "mon atelier", au-delà de mes espérances ! 

Juillet 1998, ouverture officielle de l’atelier, début d’une très belle aventure dans ce métier de passion , 
je devenais enfin  potière. 

Ce lieu magnifique a été inspirant autant dans mes créations d’argile que pour tous ceux qui sont passé 
par là, la terre dans les mains. 

Créations et stages se sont alors succédés. 

 Il fallait juste que je sorte souvent de l’atelier pour vendre mes pièces sur les marchés, les expositions 
et les galeries. Cela m’a permis de visiter de jolis coins de France et revenir au nid de l’atelier était tou-
jours un grand plaisir.  

Pendant les stages au Mousteiret, j’ai très vite senti que j’accompagnais chaque personne vers sa 
propre créativité, du même coup un "mieux être" se montrait rapidement.  

D’où la porte de l’art thérapie qui s’est ouverte avec la création de ma  méthode Chemin de Terre® et 
les demandes en institutions, qui ont été une belle part de cette aventure. (Centre de Jour, IME, Hôpital, 
Maison d’Arrêt, etc…) 

Puis les séances individuelles Champ d’Argile® et Chemin de Terre® à l’atelier se sont alternées au fil des 
années.  Ce lieu chaleureux a pu contenir toutes les blessures de vie de ceux et celles qui ont fait le pas 
de venir "toucher l’argile et être touchés par elle".  

Des centaines de personnes sont passées dans cet Atelier, y ont retrouvé leur élan vital et leur sourire. 
J’ai toujours su qu’il n’y avait pas que l’argile et mon accompagnement qui œuvrait, ce lieu étant  por-
teur, soutenant comme un rocher. 

Ensuite et encore maintenant, il s’agit de former des personnes qui souhaitent "accompagner" avec l’ar-
gile, en faire un métier.  

De nombreuses sessions de formations ont eu lieu à l’atelier et nous avons souvent déjeuné tous en-
semble sous le tilleul. Ce mois de Mai il y avait même des élèves hollandais qui nous ont rejoints avec 
les élèves françaises venues de différentes régions.  
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D’ailleurs je remercie beaucoup les hébergeurs du hameau qui ont régulièrement hébergé toutes ces per-
sonnes. 

Je remercie toute l’équipe de la mairie actuelle, et les différents Maires, qui depuis des années ont été 
présents pour intervenir sur les petits bobos de l’atelier (chauffe-eau, volets, etc..) 

Merci de m’avoir toujours sollicité pour créer des cadeaux de mariage ou autres au nom de la mairie du 
Brusquet.  

Je remercie également les familles de berger du hameau avec lesquelles je me suis toujours sentie en lien, 
avec leurs animaux aussi.  Leur travail ancestral avec la terre d’une autre façon, a  résonné avec le rythme 
régulier de  mon aventure avec l’argile et mon chemin. 

Je remercie l’ambiance de cette place des tilleuls qui sent bon le mois de Juin ! 

C’est justement  fin Juin que je tire ma révérence au Mousteiret. 

 

J’ai pris soin,  pour que  l’argile perdure en ce lieu, de transmettre de mon mieux  l’âme  de cet atelier à 
une jeune potière qui je l’espère trouvera sa route de terre par ce lieu magique. 

 

Mon activité continue, je ne prends pas ma retraite, c’est juste une belle page qui se tourne … 

Une autre page  s’ouvre à Villecroze-les Grottes dans le Var, à coté de Salernes connue pour sa "terre 
rouge"  et ses potiers,  où j’habite depuis peu, par choix d’une nouvelle vie. 

Atelier Soleil des Collines garde son nom et déménage.  Si le cœur vous en dit, vous pourrez venir le visi-
ter dans son nouveau contexte, c’est la route pour aller à la mer quand on habite le 04 !  

Bien à vous,  

Corinne Astier  

 

 
 



12 

Contributeurs 
 

Sébastien ABRAHAMIAN 

Corinne ASTIER 

Florence FRANÇOIS 

Claudie LEPORT-
DELONG 

Jean-Pierre MARY 

Martial MUET 

Nathalie PAU 

Pompiers de La Javie 

Anne SARRON 


